



## **DIE GESCHÄFTSFÜHRUNG GRATULIERT ZUM 400-JÄHRIGEN GRÜNDUNGSJUBILÄUM DER PLUS**

„Wir gratulieren der Paris-Lodron-Universität Salzburg sehr herzlich zu ihrem 400-jährigen Bestehen. Die Universität mit ihren zahlreichen Fachbereichen in der Mozartstadt steht für wissenschaftlichen Fortschritt, der klarerweise auch den generellen wirtschaftlichen Erfolg stark vorantreibt. Dies kommt uns und Emco als Teil der Kuhn-Gruppe sehr entgegen, da innovative Ideen fortlaufend in die Modernisierung und Weiterentwicklung unserer Geräte und Maschinen miteinfließen. Die Forschung sowie die Ausbildung der Studenten ist für unsere gesamte Unternehmensgruppe von großer Bedeutung“, sagen Firmengründer Günter Kuhn und seine Söhne Stefan und Andreas Kuhn, welche die Geschäfte der Kuhn Holding führen.